



# もいたん通信

～第55号～  
令和元年10月

本社 〒537-0001 東成区深江北3丁目6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243

■■■この「もいたん通信」は、私たちと何かのご縁があった方にのみ、差し上げております。■■■

## ◆3年後、5年後のために少しずつでも…◆

こんにちは！お世話になります。太平洋建材代表の福井盛太です。  
もいたん通信第55号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。

さて、太平洋建材は、この10月からまた新たな期を迎えます。ここ数年は、ことあるごとに、このもいたん通信、それから営業マンを通じて、お客様に対し、ドライバーさんが不足しているので、早め早めのご注文をお願いいたしますとアナウンスを続けてきました。おかげさまで、今では(「まだなんとかなるやろ」といった)一部数パーセントのお客様を除き、大半のお客様が、早めのご注文をくださるようになりました。ご協力いただき、本当にどうもありがとうございます。



また、ドライバーさん不足と同じく、職人さんについても相変わらず不足しています。その対策のひとつとして、国土交通省と建設業界の大手団体が主導で、今年4月、本格的にスタートしたのが「建設キャリアアップシステム」です。これは、現場で働く職人さんや現場監督の、資格や経験、現場歴などをデータベース化し、ICカードで管理、本人のスキルが見える化するものです。これまで、そういったものがなかったため、スキルが身に付いても賃金アップに繋がりにくい状況でした。また、若い職人がすぐに辞めてしまう大きな理由のひとつが、キャリアアップの道筋が描けないということで、それらを是正していくために始まりました。

すでに大手さんは導入し、これから中堅どころも導入していく流れになっています。読者の方の中には、「そんなのおれには関係ない」と思われる方もいらっしゃるかもしれませんが、これは国が取り組んでいることなので、先々、社会保険未加入で現場に入場できないといったことと同じく、このICカードがないと入場できないという時代が来てもおかしくありません。



建設キャリアアップシステム、社会保険、働き方改革、「おれには関係ない」では、先々、仕事が回ってこなくなるかもしれません。回ってきたとしても、条件の悪い仕事ばかりになってしまうかもしれません。それが国の方針です。3年後、5年後のために、できることから少しずつでも、取り組まれることをおすすめいたします。

## 今では、1～2年に一度ですが… (西淀川営業所・松下真司)

こんにちは、松下真司です。先日、小学校の同級生から久しぶりに連絡があり飲みに行きました。歳を重ねるごとに会う回数が減って行っていました。今では、1～2年に一度になっていました。会うたびに、白髪・しわ・たるみが表に出ている感じでした。やはり話の内容は、昔話になりますね！あの頃はこうだったとか、非常に楽しい有意義な時間を過ごしました。たまには、息抜きでこういった時間を過ごすのもいいもんだなあ～！と思いました。



### アイコスデビュー2日目、ペキッ！（本社・上村元亮）

こんにちは、上村元亮です。先日、アイコスを手に入れる機会があり、遅ればせながらアイコスデビューをしました。使い方も良くわからないまま、見よう見まねで使い始めたのですが、2日目にして壊してしまいました。スティックに差し込めなくなり、中をほじほじしようと思ったのですが、爪楊枝が無く、割箸を突っ込んで動かしたら、ペキッ！と折れてはいけない部分が折れてしまい、一瞬にして終了…。しっかり自覚はしているつもりでしたが、改めて、自身の乱雑さに呆然としてしまいました。



### 建設業でなくても〇〇服の所持率が！（西営業所・千田雅之）

こんにちは、千田雅之です。お盆休み、地域の夏祭りの設営に運営の役員として参加してきました。設営当日、朝から猛暑で外での作業に注意勧告が出るほどでした。朝8時から12時まで炎天下の中、テント設営、機材の搬入、設置を行い全員汗だくになりながらの作業。昼の部は15時から21時までお祭りの下準備と本番。ここで驚いたのが昼の部で再度集合した際、3分の1の人が空調服を着用！建設業でなくても空調服の所持率が高い事にとっても驚きました。



### 日本産のウイスキーがイギリスから我が家へ（本社・京谷貴朗）

こんにちは、京谷貴朗(たかお)です。日本産のウイスキーがイギリスから我が家に届きました。おかしなことを言っていますが、プレミア価格が付いてしまっている日本産品が海外のネットショップで安く売られていたのです。最近のグーグルの翻訳機能が素晴らしく、コピペするだけで、文法の整った日本語訳をしてくれるので、簡単に買い物をすることができました。ただ、1本だけだと送料手数料で5千円ぐらい掛かってしまうので、薄めるために必要無い物まで沢山買ってしまいました。



### 用意する水鉄砲が年々…（本社・細川直昭）

こんにちは、細川直昭です。先日、太平洋建材の数名で川にBBQへ行ってきました。さすがに、川は少し寒くなっていましたが、テンションの上がり切った我らにはソレすらもご褒美。水鉄砲片手に川へ飛び込み、三十路・四十路のおっさん達でキャッキヤと水をかけあってはしゃいできました。男たるもの大きな水鉄砲に憧れを抱くもので、年々みんなが用意する水鉄砲は大きく非常に威力が強くなってきており、来年は戦争になるのでは！？と、今からとても楽しみです！



■本通信をご希望されない方は、大変お手数ですがお名前を書いてそのままFAXしていただきますようお願い致します■

#### 【発行者プロフィール】

太平洋建材株式会社 代表取締役社長 福井 盛太（ふくい もりた）

◆生年月日：昭和46年3月29日 ◆出身地：京都府 ◆趣味：下手くそなゴルフ

#### 【発行元】

太平洋建材株式会社

・本社 〒537-0001 東成区深江北3丁目6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243

・西淀川営業所 〒555-0013 西淀川区千舟1丁目2-25 Tel 06-6477-5272 Fax 06-6477-5150

・堺営業所 〒591-8022 大阪府堺市北区金岡町2459-1 Tel 072-240-1147 Fax 072-240-1148

※もりたん通信のバックナンバーは、当社HPの“ニュース”のところでご覧いただけます！※

